



La marca contribuye a mejorar la lucha contra el fuego en el país heleno

MAZDA DONARÁ A GRECIA UNA FLOTA DE BT-50 COMO UNIDADES DE INTERVENCIÓN RÁPIDA DE BOMBEROS

Madrid, 29 de noviembre, 2007; Mazda Motor Europe ha anunciado que donará al Ministerio de Interior de Grecia un total de 35 unidades de su modelo pick-up BT-50. Todas ellas estarán dotadas con equipamiento especial anti-incendios y estarán desplegadas por las zonas del país que resultaron más afectadas por los incendios del pasado verano.

El distribuidor de Mazda para Grecia, ELMA S.A., será el encargado de realizar la preparación de dichas unidades, que contarán con un equipamiento de lucha contra el fuego diseñado específicamente para vehículos comerciales ligeros. Dicha dotación incluye un marco de acero, un tanque con capacidad para 800 litros de agua, una bomba de alta presión, mangueras de 25 metros con boquillas especiales y otros elementos anti-incendios.

"Mazda y ELMA han entregado alrededor de un centenar de equipamientos de este tipo para diversos núcleos de Grecia en los últimos cuatro años", ha señalado James Muir, Presidente de Mazda Motor Europa. *"Sin embargo, la desgracia ocurrida durante el pasado verano en Grecia nos ha obligado a hacer algo más. Esperamos que esta flota de vehículos contribuya a evitar este tipo de desastres en el futuro".*

Las 35 unidades de BT-50 que se van a donar al gobierno griego serán versiones con cabina de apertura de puertas Freestyle (tipo RX-8), contarán con espacio para cuatro adultos y serán de color rojo con logos especiales en los laterales. Todas ellas serán utilizadas como vehículos de intervención rápida en casos de emergencia y estarán repartidas por las principales zonas de riesgo durante los meses de verano. Con tracción total y un potente motor 2.5 litros turbodiesel common-rail bajo el capó, el Mazda BT-50 está especialmente preparado para circular por áreas forestales. En el caso de que se registrara algún incendio, estas unidades pueden actuar de forma inmediata y, si fuera necesario, contener el foco hasta la llegada de más efectivos.

La llegada de esta flota a Grecia está prevista para la primavera de 2008.

Para más información:

Natalia García – Directora de Comunicación / ngarcia9@mazdaeurope.com

Manuel Rivas – Coordinador de Eventos y Relaciones Externas / mrivasru@mazdaeurope.com

Tel.: 91 4185450-68 / Fax: 91 4185479/ Web medios: <http://www.mazda-press-spain.com> (portal español) y <http://www.mazda-press.com> (portal europeo)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de

producción por encima del millón de unidades, que fabrica en tres plantas propias y en 19 lugares en el mundo. Mazda cuenta con cinco centros de I+D y está presente en 142 países con 35.700 empleados.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en Marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye siete modelos en el mercado español: Mazda2 (sub-compacto), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), RX-8 (deportivo) y B-2500 (pick up), cubriendo así prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 40 empleados.